

Origazoom

Ateliers "Du Graffiti à l'Origazoom"

Nos ateliers amènent les participants à découvrir, par leurs nombreuses réalisations, l'histoire de l'Origazoom ainsi que la démarche des artistes mélangeant leurs techniques de graffiti à l'Origazoom. Chacun pourra ainsi découvrir et échanger autour du jeu des lettres et du pliage, la force des mots pour *"jouer avec l'autre et non contre l'autre"* ! L'important c'est que chacun, dans la construction de son œuvre, s'exprime, partage et donne du sens à ses créations tout en étant sensibilisé à l'environnement.



Pliez, Créez, Jouez !

L'Origazoom, l'écriture graffiti et la calligraphie peuvent, par le jeu de construction, être des sources de réflexion et de nouvelles possibilités d'expression pour les enfants, les jeunes et les adultes.

Nos ateliers sont accompagnés d'une exposition sur le graffiti, créée au fil des années et des rencontres. Vous souhaitez accueillir un atelier et/ou une exposition avec les auteurs dans votre établissement, avoir plus d'infos ou obtenir un projet/devis ? Contactez-nous ! Nous construisons chaque projet d'atelier avec les responsables d'établissement en tenant compte du public, des lieux, des attentes ...

Nous prenons en charge toute la logistique de nos ateliers et de l'exposition sur toute la France et en Europe.

